



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra ha recogido en el Centro de Iniciativas Turísticas de Marbella, las tres banderas azules otorgadas a la ciudad de Adra para las playas de San Nicolás, Censo y Sirena Loca, galardones otorgados por ADEAC, así como el distintivo del 'Centro Azul' para el Museo del Mar. El portavoz municipal, Moisés Linares y la concejala de Turismo y Playas del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, han sido los encargados de recoger los galardones para Adra en la ciudad malagueña.

La concejala de Turismo y Playas del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras ha resaltado que “estos reconocimientos son el reflejo de un trabajo muy bien hecho desde hace muchos años en Adra por técnicos, concejales y trabajadores del Ayuntamiento, tanto en materia de infraestructuras y equipamientos, como en seguridad, accesibilidad y servicios. Estamos trabajando intensamente para que el turismo en Adra siga siendo un pilar fundamental de nuestra economía, como lo es la agricultura y la pesca. Estamos llevando a cabo una apuesta clara y decidida por el desarrollo de más servicios, infraestructuras, zonas de restauración y de

ocio, que unido a la calidad de nuestras playas y paseos marítimos, hacen de Adra un lugar perfecto para poder disfrutar del verano y del turismo”.

Heras ha dicho sentirse “especialmente orgullosa” de la acreditación como ‘Centro Azul’ para el Museo del Mar, un galardón que sólo tiene el municipio de Adra en la provincia de Almería y sólo cinco más en toda Andalucía. “El ‘Centro Azul’ es la consecución de un trabajo que llevamos realizando desde hace varios años, tanto en materia turística como en la protección y conservación del medio ambiente y nuestro entorno natural. Estamos dando a conocer nuestra riqueza cultural y medioambiental, la fauna, la flora y nuestra oferta turística, todo puesto al servicio del ciudadano. Vamos a crear un centro pionero que se convierta en referente de este tipo de dotaciones culturales y medioambientales en Andalucía y es para estar muy contentos, satisfechos y orgullosos. La distinción al Museo del Mar como ‘Centro Azul’ le confiere un valor añadido excepcional a la renovación de las tres banderas azules”, según ha indicado la concejala abderitana.